
≪第６回総合計画審議会における主な意見≫

　第５次後期基本計画総括結果の概要（成果と新たな計画に向けた課題の想定）

連番 指摘事項 対応

1
コミュニティの希薄化が課題だと思うので、「人の繋がりを作る」という視点を計画に
入れた方がよい。

基本構想や基本計画の策定過程で、ご意見を踏まえて検討する。

2
学校運営や教育の在り方全体をＤＸの視点で見直していくという視点が欠けているので
はないか。学校そのもの、または教員の仕事そのものの在り方を根本的に作り直すＤＸ
の導入する必要がある。

第６次総合計画前期基本計画における教育やＤＸの推進の分野の中で、ご意見を踏まえて検討す
る。

3
第６次総合計画の評価に当たっては、ロジックモデルの手法を用いるなど、評価手法を
見直した方がよい。

外部評価委員会において施策評価をしていただいているので、外部評価委員会にも意見を伺った
上で、第６次総合計画を評価する際の参考としたい。
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